

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 31 mai 2023

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg participent à l'évènement national des 40 ans du TIG

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg sont associées le 1^{er} juin à Paris, aux 40 ans de la mesure du Travail d'Intérêt Général (TIG), évènement national organisé par le Ministère de la Justice. En présence d'Éric Dupont-Moretti, ministre de la Justice, une journée d'échanges et de tables rondes est organisée sur le développement de la peine de TIG depuis son introduction dans le droit français en 1983.

Lors de cette journée, **Nadia Zourgui**, adjointe à la maire de Strasbourg en charge de la tranquillité publique, participera à une table ronde intitulée *Faire du TIG un temps utile pour tous les acteurs*.

Cet échange sera l'occasion de présenter le dispositif strasbourgeois mis en place depuis près de 20 ans, annoncé par l'Agence du travail d'intérêt général et de l'insertion professionnelle (ATIGIP) comme « *un exemple qui marche* ».

L'investissement et le développement du dispositif d'accueil de tigestes au sein de la collectivité constitue un axe fort de la stratégie territoriale de l'Eurométropole de Strasbourg, relevant du Contrat intercommunal de sécurité et de prévention de la délinquance et de la radicalisation (CISPDR).

Cette table ronde mettra en avant les facteurs de réussite évidents de la collectivité strasbourgeoise, qui ont permis son succès : mise en place d'une organisation structurée et efficace (guichet unique), relations partenariales privilégiées avec les services en charge du suivi des mesures (Service pénitentiaire d'insertion et de probation (SPIP) / Protection judiciaire de la jeunesse (PJJ)) grâce à un interlocuteur dédié, travail systématique préalable sur les missions utiles qui peuvent être confiées aux tigestes, modalités d'exécution adaptées aux besoins des services de la collectivité et valorisation de l'engagement des agents pour le tutorat des tigestes.